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令和三年度 着任式・始業式

先月 14 名の教職員とお別れをし、寂しい思いをしていたところ、このた

び新たに 11 名の教職員を迎え、安心して新年度のスタートを切ることとな

りました。まだまだ COVID19 への対応が迫られるところですが、希望を膨

らませて新年度を歩んで参りましょう。

札幌市立厚別南中学校
学 校 だ よ り
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令和３年度のスタートに当たって

校長 市川 恵幸

本日４月６日（火）に始業式を迎えました。そして明日は第３４回入学式を行い、本格

的に令和３年度の本校の教育が始まります。

コロナウイルス感染がなかなか収束しない状況の中、本校においても生徒やその家族、

そしてすべての人々の命を守り健康を保持し合うため、手洗いやマスク着用を促すなど様々

な対応を講じているところです。一日も早く、安全で安心な生活環境のもと良質な教育活動

を進めることができるようになることを強く願っているところです。

さて、本校の学校教育目標は、本校開校当初に定められた「自ら切り開く人間性豊かな生

徒の育成」ですが、今日においてもその目指すべき目標として価値は高いものと考えており

ます。また、札幌市の教育が目指す人間像である「自立した札幌人」につながるものでもあ

ります。

この学校教育目標に示されている、時代を超えて価値を持つものを大切にし、社会の変化

に的確かつ迅速に対応した教育実践を推進する姿勢を重視していきたいと考えております。

令和３年度はコロナ対策も含め、生徒が安心して生活できる、安全な学校づくりの

上に立ち、「学ぶ力」（知）や「豊かな心」（徳）、「健やかな体」（体）をバラン

スよく育み、そして、家庭や地域社 会の連携及び 協働を通して 、信頼され

る学校づくりを目指してま い り ま す 。

そのため、今年度の本校の目指す生徒像を、「自立」と「共生」を意識した、「自ら【挨

拶】自ら【体力】そして、共に高め合う」と設定して、その実現に向けた教育活動に取り組

むこととしました。

また、サブタイトルを「自らが学校づくりの＜主人公＞であるという意識をもつ生徒」と

つけました。これは、学校生活を過ごすうえで、他人任せではなく、生徒自らが学校づくり

の当事者として、主体的に様々な活動に取り組んでほしい、という願いを込めてのものであ

り、その姿は、学校教育目標である「自らを切り拓く人間性豊かな生徒」につながるものと

なります。

コロナ禍の状況にあって、体験的な取組や生徒相互の係わりを重視した活動

がまだ十分には行えない状況ではありますが、感染予防策の徹底を図りながら、

より質の高い教育活動に取り組んでまいりたいと思いますので、今後とも、本校の教育にご

理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。



着任する教職員より着任する教職員より

古市 有佳

全クラスの音楽の授業と吹奏楽

部を担当させていただきます。

一緒に素敵な合唱を創り上げて

いきましょう！教員としては２

年目ですが、何事も一生懸命頑

張りますので、どうぞよろしく

お願いいたします。

市川 恵幸

このたび校長として赴任いたし

ました市川恵幸と申します。自転

車で校舎横のサイクリングロード

を通るたび素晴らしい環境にある

本校を目にしており、ここで勤務

できることに喜びを感じておりま

す。どうぞよろしくお願いいたし

ます。

西村 明子

信濃中学校より転勤してきま

した。目に見える景色がすべて

新しく、新鮮な気持ちでいっぱ

いです。厚別南中学校の皆さん

と充実した日々を送れるよう、

頑張っていきたいです。

どうぞ、よろしくお願いいたし

ます。

目黒 舞鈴花

はじめまして。この度厚別南

中学校に参りました、目黒舞鈴

花です。担当教科は国語です。

大学を３月に卒業し、本校が初

めての学校となります。皆さん

と一緒に過ごす日々をとても楽

しみにしていました。これから

どうぞよろしくお願いいたしま

す。

木戸 智明

厚別南中学校の生徒、保護者

の皆様、豊平区の東月寒中学校

から参りました社会科を担当す

る木戸と申します。

新たな環境で、生徒の皆さん

と一緒に勉強したりさまざまな

活動に取り組み、お役に立ちた

いと思っています。

どうぞよろしくお願いいたしま

す。大橋 瑠実

初めまして。大橋瑠実です。

教科は理科、部活動は女子バド

ミントン部を担当させていただ

きます。３月に大学を卒業し緊

張もありますが、皆さんと一緒

に過ごせることがとても楽しみ

です。どうぞよろしくお願いい

たします。

内田 穏孝

南区の石山中学校から赴任し

ました内田穏孝と申します。初

めての転勤で緊張していますが、

みなさんと過ごせる日々がとて

も楽しみです。保健体育の授業

やサッカー部での活動で関わる

ことが多いと思いますのでどう

ぞよろしくお願いいたします。佐藤 希美

真駒内中学校より転勤してき

ました。３年生の英語の授業を

担当します。初めての厚別区勤

務となります。授業や日常生活

でみなさんと楽しく過ごせるよ

うに、気持ち新たに頑張りたい

と思います。どうぞよろしくお

願いします。

佐々木 壮太

新潟から来ましたが、出身は

江別の佐々木壮太です。大学ま

で過ごした土地で、働けること

が嬉しく、また楽しみです。バ

レーボールとサッカーを見るの

が好きです。皆さんとの学校生

活を楽しみにしています。

山田 太就

栄南小学校から来ました用務

員の山田太就です。趣味は野球

が好きなので家でプロ野球観た

り、札幌ドームに直接試合を観

に行くことです。廊下とかで会

ったら気軽に話しかけてくれた

らすごく嬉しいです！よろしく

お願いします。

藤田 佳世

今年度、１年生の英語を担当

します藤田です。出身は石川県

です。昨年度まで南区、澄川中

学校に勤務しておりました。先

日の入校式で新入生と出会い、

新学期がとても楽しみになりま

した。どうぞよろしくお願いい

たします。


